



*Legislatura de la Provincia  
de Río Negro*

**FUNDAMENTOS**

José Manuel Urcera, el rionegrino nacido San Antonio Oeste y radicado Cipolletti, a sus 31 años logró pasar a la historia al consagrarse campeón del Turismo Carretera.

El domingo 11 de diciembre de 2022 se disputó en Villicum, provincia de San Juan, la 15ta y última fecha del Turismo Carretera, la que tuvo como ganador al rionegrino José Manuel Urcera con la marca Torino, devolviéndole así la gloria a dicha marca después de 51 años de espera.

Urcera comenzó desde niño su pasión por las competencias, primero incursionó en el motocross y más tarde cuando ya fue mayor de edad se pasó al automovilismo. Tal es así, que rápidamente participó en los encuentros regionales, consagrándose como campeón en el TC Neuquino y subcampeón en la Monomarca Gol en 2011; en 2012 se lanzó a competir a nivel nacional en la Clase 3 del TN y en el TC Mouras, la segunda categoría previa al TC. En 2015, ya corría en el TC2000 y debutaba en el Turismo Carretera.

En el año 2016, José Manuel Urcera logró su primer triunfo en el Turismo Carretera disputado en La Plata, con un Chevrolet de Las Toscas Racing. En 2017 se subió al podio por primera vez en los 1000 kilómetros de Buenos Aires que celebraron los 80 años de la categoría, además en ese mismo momento se clasificó a la Copa de Oro, quedándose en 2019 con el segundo puesto y 2020, con el tercero.

Cabe destacar, que en el año 2019 y 2020 se consagró como Campeón en la competencia de Turismo Nacional de esos años.

El rionegrino logró quedar en la historia grande del automovilismo nacional al obtener el título mayor del Turismo Carretera, y devolverle a Torino su esplendor después de 51 años.

Por ello;

**Autoría:** Marcelo SzczygoL y Facundo López.



*Legislatura de la Provincia  
de Río Negro*

## **LA LEGISLATURA DE LA PROVINCIA DE RIO NEGRO**

### **D E C L A R A**

**Artículo 1°.-** De interés deportivo el triunfo del piloto rionegrino José Manuel Urcera, quien se consagró campeón mientras representaba a la marca Torino, en la última fecha de la competencia del Turismo Carretera que se disputó en Villicum Provincia de San Juan, el 11 de diciembre del 2022.

**Artículo 2°.-** De forma.